

# 進取 自律

豊崎中学校  
校訓 昭和45年～

令和元年10月4日(金)  
第9号  
文責 前田篤志



令和元年度 文化祭テーマ：

## Creativity

## ～煌めく29の想造力～

10月20日(日)、本校を会場に行われる令和元年度豊崎中学校文化祭のテーマが決定しました。テーマの根拠として、生徒による文化祭実行委員会では次のように述べています。

「想造力」には、イマジネーションという意味の「想像」と、クリエイティビティという意味の「創造」の二つの言葉が入っています。

このテーマには、皆さん全校の個性や創造性が煌めくような文化祭にしたいという願いが込められています。文化祭ではこのテーマの如く一人一人が輝ける文化祭にしましょう。

文化祭実行委員会では、「文化祭実行委員会だより」を随時発行して、広報活動にも力を入れています。実行委員自己紹介が第2号に掲載されていたので、紹介します。

実行委員長 田 中 陸 翔「みんなの個性が輝く文化祭を作ります。」

実行委員 小笠原 星 良「全校29人で協力して理想の文化祭を作しましょう。」

中 村 いぶき「私が文化祭を盛り上げる！！という気持ちで頑張ります。」

中 村 心 勇「29人の最初で最後の文化祭を全員楽しめるものにするために頑張ります。よろしくお願いします。」

上 村 美 悠「一人一人が輝ける文化祭にします。」

松 田 翼「全校が楽しめるような文化祭を作れるように全力でがんばります。」

田 中 友 萌「全校で団結し、盛り上げられる文化祭にします。」

藤 村 梓 未「一人一人が主役になり、輝ける文化祭を全員で作上げましょう。」

今年6月、私は全校生徒にこう話しました。

「今年の文化祭を自分たちの手でつくってほしい。」

去年はこうだったとか、今までずっと取り組んできている、などというのではなく、生徒一人一人がアイデアを出し合い、自分たちにしかつくりだすことができない文化祭を目指してほしいという願いを込めました。今までの歴史や伝統を軽んじているのではありません。生徒たちが真に良いものと判断したものは継続していきます。本校の現状と合わないものは、改善が加えられたり、スクラップしたりしていきます。我々教師が主体となって判断するのではなく、生徒の判断・意見を最重視していく姿勢が、これからの社会を生き抜くための様々な能力や態度を子どもたちに身に付けさせるために必要だと、私は考えます。

現在、生徒たちは無から有を生み出す苦しみを痛感する日々を過ごしていることでしょう。しかし、その過程こそが将来きっと役に立つはずで、文化祭まであと16日。文化祭での、29人の煌めく姿にどうぞご期待ください！

